

+ La virtual candidata de Morena presume reunión con Arturo Zaldívar

CD. DE MÉXICO, 7 de noviembre de 2023.- Poco después de que el ministro Arturo Zaldívar anunció su renuncia a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de Morena, presumió una reunión con él en favor de la transformación de México.

Así lo mostró la morenista la tarde de este martes en su cuenta de la red social X: “Me reuní con Arturo Zaldívar (@ArturoZaldivarL) acordamos trabajar juntos para avanzar en la transformación del país”.

La especulación es que el encuentro antecede a un acuerdo por el cual el ministro sería parte del equipo de la coordinadora nacional de la defensa de la llamada 4T, quien el próximo día 20 iniciará su precampaña rumbo a las elecciones presidenciales del 2024.

Eso explicaría una parte de su mensaje en el texto renuncia, donde escribió lo siguiente:

“Toca ahora seguir sirviendo a mi país en la consolidación de la transformación de un México más justo y más igualitario, en el que sean prioridad quienes menos tienen y más lo necesitan”.